

ロー タ リ ー 豆 知 識

世界理解週間：毎年、2月23日を含む週間をいう。R I は1979年7月から、新たな国際理解の方法として、地区およびクラブの組み合せ方式を発足させたが、これは3年を1期として3回、すなわち9年間で世界諸大陸の国民と知り合ってもらうという構想である。日本の各地区は、第1期は北アメリカと、第2期は豪州・ニュージーランドと、第3期は中南米との組合せになる。もちろん強制ではなく、自発的に相手地区・クラブと世界社会奉仕、青少年交換、研究グループ交換、その他一般文化交流や親善活動が期待されるが、各地区・クラブが従来から持っている姉妹関係、マッチド関係の継続を妨げるつもりはない。世界社会奉仕（World Community Service）は社会理解のための具体的な効果を上げているが、これは発展途上国のクラブが作る社会奉仕計画に対し、その力不足の部分に先進国クラブが手を貸そうというもので、世界政治上の「南北問題」解明の一助にもなっている。

出席 席：すべての会員は、例会の出席・欠席が必ず記録され、出席の認定については出席競争規定の60%法則が準用されているが、その濫用は厳に戒められている。ただし名誉会員、パスト・サービスまたはシニア・アクチブ会員で、クラブ定款第8条第5節(イ)および(ロ)の規定のもとに、理事会の承認を得たものについては、出欠の記録されることはない。→マーク・アップ

出席委員会：特に例会への出席奨励の方法を通ずるのが任務とされているほか、指名された人々の地区協議会や「地区ロータリー情報と拡大講習会」への出席、地区大会・都市連合会・地域大会・国際大会を含むすべてのロータリーの会合へのすべての会員の出席を奨励することも仕事となっている。そのため各会員に対して、出席規定を徹底させるとともに、地区と比較した平均出席率を検討し、欠席率が高いときにはその原因を調べ、親睦・ロータリー情報等の各委員会と協力して、対策を講じなくてはならない。

出席規定の適用免除：適用が免除されるのは、①長期にわたる病気または傷害のため例会を欠席する場合、クラブ理事会の承認を得て、その期間中、出席規定の適用が免除され、クラブの出席記録には算入されない。一標準クラブ定款第8条第5節C項。②通算20年以上ロータリー・クラブに在籍していて、年齢65歳を超えたシニア・アクチブ会員またはパスト・サービス会員は、本人の希望により理事会の承認を得た上で、同様免除ができる。

出席競走：アメリカ合衆国・カナダ・バミューダ地域のクラブ間で例会への出席を奨励するために行なわれていた競争。1932年度の理事会の決定で始められ、1967年度の理事会の決定により、翌1968年6月末をもって廃止された。しかし理事会は、それと同時に、各地区ガバナーに対して、地区内クラブ間の出席競争の実施と、その結果をガバナー月信へ発表することを勧告する決定を行なっている。わが国における地区またはクラブ内の出席競争は、この1968年の勧告の趣旨にそって行なわれている。

出席報告：各クラブは、R I 細則にもとづいて、地区ガバナーに対して毎月の例会の出席を報告する義務があり、その報告者はおそらくともその月の10日までにガバナーの手もとに届くように発送しなければならない。



三条北ロータリークラブ週報

PUT LIFE INTO ROTARY — YOUR LIFE

ロータリーに活力を—あなたの活力を

国際ロータリー会長 ロイス・アビー 第256地区ガバナー 横内悌三郎

例会日
1989. 1 . 31
累計 No 109
当年 No 30

会長／梨本清一

幹事／今井克義

SAA／米山忠俊

例会日／火曜日 PM12:30~1:30

例会場／三条ロイヤルホテル ☎34-8111

事務局／三条市西四日町3-15-34

ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160

行 事： 卓話「2月は世界理解月間」中條耕二君

出 席： 本日の出席 44名中39名

先週の出席率 44名中38名 86.36%

先週のメークアップ： 1月25日 三条RCへ 羽賀一夫君 落合益夫君

1月28日 三条南RCへ 村山誠一君

ビジター： 加茂RCより 大橋栄雄

燕RCより 五十嵐莊一君

三条RCより 広岡豊作君 長谷川有美君

三条南RCより 豊島 豊君 三原徹夫君

会長挨拶： 梨本清一

去る28日、情報委員会を開催致しまして、中條君、樋口君両元会長より講師を勤めて載きました。特に中條君からは懇切丁寧、かつ、熱の入った解説をして載きました。また生徒さんである新会員の方からも質問というよりはロータリーの持論が展開され、北クラブならではの大変時限の高い情報委員会がありました。両者ともご苦労さまでありました。本日は、なお中條君の卓話であります。2月は世界理解月間でありますことから一足早く月間にちなんでのお話を承りたいと存じます。さて、先般の会長挨拶の中で、とても平静ではいられそうにない平成元年の幕明けに消費税という名の税制改革が目の前にある。というお話をしましたが、この三条市に於ても消費税の勉強会があちこちで真剣に行われ始めました。金融機関主催のものが多い様ですが、経理士、会議所、各業界等いろいろ計画されている様であります。そこで、私は大変奇妙なことに気付きました。それは、それぞれの人が同じ勉強をして来た筈なのに、第四銀行で聞いて来た人と信用金庫の方に出席した人と意見が分れたりするあたりがなんとも不思議であります。「おーい、八つあんよ、行って来たよ。消費税の勉強会。偉いことになっちまったぜ。オレンとこみたいな赤字会社でも、税金がかかるってんだ。なんでも、品物を右から左、左から右へって移す度び毎に必づかかる

ってんだよ。」「熊さん、そりゃあ違うんだよ。お前んとこみたいに1,000円で買ってきていたヤツを1,000円で売ってる様なことをするもんにはからねえんだよ。普通は1,000円で買ってきて1,200円で売る様なことをするわけだ。その儲けの分にかけようってわけだ。だから、これをむつかしい言葉で言うと附加価値税って言うわけだ。どうだ偉いだろう。」「おいおい騒々しいじゃねえか。2人ともわかつてないらしいナ」と大家さんが出て参りました。「先だって、お上方で税金が少々足りねえから、売上税をやろうと言ったら、国民の皆んなが売上に税金をかけるのはいけねえと言うもんだから、それじゃあ消費税ならどうだろと言ったら、だあれも反対しなかったんで、反対しないのは賛成だろうてんで今度はものを買う時に、買う人が払おうじゃねえかとなったわけだよ」だんだんわからなくなつて参りました。つまり、竹下さん、国民は大変混乱しております。と申し上げたかったわけであります。

幹事報告：今井幹事

◇加茂RCより過報の恵送がありました。

◇ハワイから山上茂夫君が出された絵はがきが届きました。

ニコニコBOX：

三原徹夫君（三条クラブ）平成元年今年も宜しくお願ひ致します。

長谷川有美君（三条クラブ）久しぶりにメキャップさせて頂きました。

稻田憲治君 冬は冬らしく雪が降って欲しい。ネオンが呼んでも足止めをしてくれるから。中條さんの卓話楽しみです。

落合益夫君 先週は福岡へ出張で欠席しました。珍味な地酒も飲んでまいりました。

佐藤啓策君 好天続で仕事の能率を大分助けられました。それに感謝して。

今井克義君 北クラブの高崎での親睦ゴルフ、雪の為二転、三転しましたが、楽しいゴルフでした。吉川さんの優勝におめでとう。

坂内康男君 今日も健康でよくしていただきました。ありがたい事です。

梨本清一君 中條君、樋口君ロータリー情報ご指導大変ありがとうございました。

吉川吉彦君 初コンペ優勝させていただき誠にありがとうございました。今年出だしがよいのでどうなるやら。ハンデー変更しないで下さい。

卓 話：「2月は世界理解月間」中條耕二君



久し振りの卓話でございます。食事を終えますと眠くなりますのでどうぞ眠い方は眠って下さい。私は眠い時は寝ることにしておりまして、ロータリーはそれが楽しみで参っております。私の隣に大先輩でございますが、ロータリーでは同級生の広岡さん、松木屋さんの社長がおられまして、と一緒に昭和39年に三条クラブに入会させて頂いた仲間でございます。もうお一人が水田さんという井関の社長さんでして、よく3人で“同級生ですね”と私より先輩でありますがそんな事を感じた次第

かく迎えて下さっているはずであります。これは国際都市にはふさわしい三条には大きな財産だと思います。それに料理が大変おいしい。その点新潟は料金が高い。これがたまにきずであります。もう1つホステス、芸者については、三条は20数名、新潟は60～70数名、新潟で画期的なのが、例の高校生、大学生、悪いは一旦就職した方々。当初服はお姉さん方のお下りをやつたら背が高く足が出てしまつて着れず、全部新調したそうです。ちょうど小千谷の金魚の様な柄で、華やかな空気になります。これは何としても外国人には国際性豊かな豪華な感じが致します。月給は月25万だそうで、今年3名新たに入ったという事です。先日シルバーホテルで飲んだ際、お客様が15～6名位で10名来ました。10名1時間半おられますと、男の鼻の下も長くなりまして、二次会に古町へ行きます。5時半頃から飲み始めて8時頃に出来上がってバーに行ったら5千の勘定が1万になつても、1万円が2万円になつてもわかりません。これが古町の欠点でありまして、三条は明僚会計であります。横道にそれましたが、これから新潟の国際化時代というのは新潟にあり、三条の国際化時代は三条にあると思います。その意味をロータリークラブは大変貴重な存在であり、国際性という会合ではロータリーが最有力ではないかと思っております。ある談話の中で、「あなたは国際人としてダンスが出来ますか」との問い合わせに、国際化時代に於てダンスは必要不加欠だそうです。より国際人として相手に喜こばれる為にも、せめてブルースやワルツ位踊るようにして下さい。チークダンスだけはどうも…。「あなたは自分の職業以外の趣味で1時間話す事が出来ますか」「あなたの自身のライフスタイルをもっていますか」「あなたは良い意味の遊びを持っていますか」遊びのない文化のない人は、或いは国は寂しいと言われています。我々はいやおうなしに国際化時代を迎えようとしています。新潟が百万都市になった時三条はどうしたら良いのでしょうか。これは我々は三条に生きるものとして避けて通れない問題であります。市民として三条がどう国際的にあるべきかという事をしみじみと感じながら私の卓話を終らせて頂きます。ご清聴ありがとうございます。

3月プログラム：

例会日	3月7日	クラブフォーラム
	3月14日	職場例会 三条魚市場
	3月21日	祭日のため休会
	3月28日	会員卓話 山崎勲君

2月7日例会：クラブフォーラム 本間建雄美君

2月14日例会：卓話 高橋彰夫君「中国の話」

余裕金・満期金はひとつ

ホーム財テクの主役

中期国債ファンド

新和証券 三条営業所 電話 (0256) 34-2151 (代表)
FAX (0256) 35-5445